



Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Ju	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	20 22	Hal.: 1																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31

## Syarif Abdullah Harap 2023 Pembangunan Duplikasi Jembatan Kapuas I Selesai

**PONTIANAK, TRIBUN** - Wakil Ketua Badan Anggaran DPR RI Syarif Abdullah Alkadrie memastikan pembangunan duplikasi jembatan Kapuas I akan segera dimulai.

Ia menerangkan bahwa saat ini sudah terdapat pemenang tender dan sudah disetujui oleh Kementerian Keuangan untuk ditindaklanjuti.

"Pembangunan duplikasi jem-

batan kapuas satu yang sudah lelang dan sudah penetapan pemenang lelang," ujarnya saat turut serta dalam kunjungan Anggota Komisi V DPR di Provinsi Kalimantan Barat, Selasa (12/7).

Legislator partai Nasdem itu menjelaskan sejak awal pihaknya bersama dengan perwakilan Anggota DPR RI dari Dapil Kalbar di Komisi V menjadikan prioritas duplikasi jembatan Kapuas I.

Dirinya turut menceritakan pihaknya sejak dulu juga mengawal duplikasi jembatan Landak. Saat ini duplikasi jembatan landak itu cukup efektif untuk mengurangi kemacetan di kawasan Pontianak Timur menuju Pontianak Utara.

"Nah Saat ini kami yang berada di komisi V termasuk dengan Pak Lasarus juga mengawal pemba-

■ Bersambung ke hal. 7



TRIBUNPONTIANAK/IST

**BERBINCANG** - Wakil Ketua Badan Anggaran DPR RI Syarif Abdullah Alkadrie berbincang dengan Gubernur Kalbar Sutarmidji dalam kunjungannya ke Kalimantan Barat, Selasa (12/7).



## Syarif Abdullah Harap 2023

Sambungan Hal.1

ngunan duplikasi jembatan Kapuas I, dan ini sudah menemui titik terang," ujarnya.

Dirinya juga meminta dukungan seluruh masyarakat di Kota Pontianak agar dapat turut mengawal proses pembangunan duplikasi jembatan itu. Sehingga permasalahan kemacetan yang kerap terjadi dapat segera diatasi.

"Jembatan Kapuas sudah ada penetapan pemenang lelang. Mudah-mudahan tidak terjadi hal-hal non teknis yang menjadi kendala. Saya dengar dari Pak Wali juga sudah tuntas pelepasan lahannya," ujarnya.

"Saya kira pada 2023 sudah selesai. Masyarakat harus mendukung setiap program pembangunan. Tanpa dukungan masyarakat tidak bisa lancar. Pembangunan itu akan membantu masyarakat. Saya berharap masyarakat bersama mensukseskan pembangunan itu,"

imbuhnya.

### Pantau Kijing

Lebih lanjut, Sy Dollah bersama dengan anggota DPR RI Komisi V lainnya juga memantau progres pembangunan terminal internasional Kijing di Mempawah.

Dirinya menekankan agar pembangunan tangki timbun yang masih dalam proses pembangunan agar dipercepat oleh PT Pelindo.

Harapannya nanti proses pengiriman CPO dapat dimulai dari pelabuhan kijing.

Menurutnya keberadaan pelabuhan internasional kijing sangat strategis terhadap Kalimantan Barat.

"Pelabuhan kijing sangat strategis saya kita ini suatu saat bisa menggantikan Singapura ini menjadi harapan kita karena kita berada di titik silang dekat dengan pelayaran luar," ujarnya.

Selain itu, Dirinya juga melihat titik pembangunan

jembatan Kapuas tiga yang sekarang sudah proses DED.

"Kita harapkan mudah-mudahan pada periode akan datang secara fisik sudah terbangun. Atau pada saat ini ada dana loan yang bisa memungkinkan untuk mempercepat pembangunan itu," ujarnya.

Dirinya juga mendorong pemerintah pusat agar mempercepat realisasi tol Pontianak-Kijing. Saat ini lebar badan jalan yang ada masih kecil untuk menunjang mobilitas kendaraan dari dan menuju pelabuhan kijing.

"Kita lihat jalannya kecil sehingga dengan operasional pelabuhan akan menjadi persoalan baru. Kita harapkan pemerintah pusat cepat memperluas akses jalan ini. Tahun ini ada beberapa dari pinyuh mempawah, mempawah sungai duri sudah terprogramkan," ujarnya.

(kbn/dan)